



ECOS DE



La Merced

Nº 284

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Buen Samaritano es todo hombre sensible al sufrimiento ajeno, el hombre que 'se conmueve' ante la desgracia del prójimo. Es necesario cultivar esta sensibilidad del corazón, que testimonia la compasión hacia el que sufre»

San Juan Pablo II

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 10, 25-37)

En aquel tiempo, se levantó un maestro de la Ley, y para poner a prueba a Jesús, le preguntó: «Maestro, ¿que he de hacer para tener en herencia la vida eterna?». Él le dijo: «¿Qué está escrito en la Ley? ¿Cómo lees?». Respondió: «Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con todas tus fuerzas y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo». Díjole entonces: «Bien has respondido. Haz eso y vivirás».

Pero él, queriendo justificarse, dijo a Jesús: «Y ¿quién es mi prójimo?». Jesús respondió: «Bajaba un hombre de Jerusalén a Jericó, y cayó en manos de salteadores, que, después de despojarle y golpearle, se fueron dejándole medio muerto. Casualmente, bajaba por aquel camino un sacerdote y, al verle, dio un rodeo. De igual modo, un levita que pasaba por aquel sitio le vio y dio un rodeo. Pero un samaritano que iba de camino llegó junto a él, y al verle tuvo compasión; y, acercándose, vendó sus heridas, echando en ellas aceite y vino; y montándole sobre su propia cabalgadura, le llevó a una posada y cuidó de él. Al día siguiente, sacando dos denarios, se los dio al posadero y dijo: 'Cuida de él y, si gastas algo más, te lo pagaré cuando vuelva'.

»¿Quién de estos tres te parece que fue prójimo del que cayó en manos de los salteadores?». Él dijo: «El que practicó la misericordia con él». Díjole Jesús: «Vete y haz tú lo mismo».

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- 15 de julio: CONCIERTO del coro de cámara de la Universidad de Costa Rica. A las 18:00 h. Entrada libre.
- 16 de julio: FIESTA DE LA VIRGEN DEL CARMEN. Santa Misa a las 19:00 h.

SANTORAL DE LA SEMANA

13: Santa Teresa de los Andes. 14: San Camilo de Lellis. 15: San Buenaventura. 16: Nuestra Señora del Carmen. 17: San Alejo. 18: San Federico de Utrecht. 19: Santa Áurea de Córdoba. 20: San Elías profeta.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén Jordi Pou i Sabater
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, nos preguntamos: «Y, ¿quién es mi prójimo?» (Lc 10,29). Cuentan de unos judíos que sentían curiosidad al ver desaparecer su rabino en la vigilia del sábado. Sospecharon que tenía un secreto, quizá con Dios, y confiaron a uno el encargo de seguirlo... Y así lo hizo, lleno de emoción, hasta una barriada miserable, donde vio al rabino cuidando y barriendo la casa de una mujer: era paralítica, y la servía y le preparaba una comida especial para la fiesta. Cuando volvió, le preguntaron al espía: «¿Dónde ha ido?; ¿al cielo, entre las nubes y las estrellas?». Y éste contestó: «¡No!, ha subido mucho más arriba».

Amar a los otros con obras es lo más alto; es donde se manifiesta el amor. ¡No pasar de largo!: «Es el propio Cristo quien alza su voz en los pobres para despertar la caridad de sus discípulos», afirma el Concilio Vaticano II en un documento.

Hacer de buen samaritano significa cambiar los planes («llegó junto a él»), dedicar tiempo («cuidó de él»)... Esto nos lleva a contemplar también...



13 DE JULIO DE 2025
DOMINGO XV DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C

NUEVA IMAGEN DE SAN FERMÍN

Este domingo, 13 de julio, es la bendición de la imagen de san Fermín que será expuesta en una de las capillas laterales. Es una réplica exacta de la que hay en Pamplona cerca de los corrales y donde los mozos invocan cantando la protección del santo.



-Viene de la portada-

...la figura del posadero, como dijo san Juan Pablo II: «¿Qué habría podido hacer sin él? De hecho, el posadero, permaneciendo en el anonimato, realizó la mayor parte de la tarea. Todos podemos actuar como él cumpliendo las propias tareas con espíritu de servicio. Toda ocupación ofrece la oportunidad, más o menos directa, de ayudar a quien lo necesita (...). El cumplimiento fiel de los propios deberes profesionales ya es practicar el amor por las personas y la sociedad».

Dejarlo todo para acoger a quien lo necesita (el buen samaritano) y hacer bien el trabajo por amor (el posadero), son las dos formas de amar que nos corresponden: «¿Quién (...) te parece que fue prójimo?». 'El que practicó la misericordia con él'. Díjole Jesús: 'Vete y haz tú lo mismo'» (Lc 10,36-37). Acudamos a la Virgen María y Ella — que es modelo— nos ayude a descubrir las necesidades de los otros, materiales y espirituales.

FUENTE: evangeli.net



BODAS DE PLATA

Bodas de plata de José y Pilar, el pasado sábado 5 de julio, a las 12:30 en la Basílica. Nuestra enhorabuena y agradecimiento por haber querido renovar los votos matrimoniales delante de la Mare de Déu, ante cualquier hace 25 años se dijeron Si. Un "sí" ratificado de nuevo en compañía de los familiares y amigos.... Que la Mare de Déu les siga bendiciendo.

VISITA DE RELIGIOSOS

El miércoles 9 de julio, fiesta de Cristo Redentor, visitaron la Basílica los novicios cameruneses de la Provincia mercedaria de Castilla, con su formador el P. Elie Fouda. Hacen su noviciado en el convento de Verín (Orense). Pedimos por ellos a la Mare de Déu de la Mercè para que sean buenos mercedarios, devotos de la Virgen y sepan con su ejemplo transmitir su devoción a las personas que les conozcan. Gracias por vuestra visita.



NUEVA BODA EN LA MERCÈ

Boda de Daniel y Fernanda, el viernes, 11 de julio de 2025. Nuestra felicitación más sincera a esta simpática pareja de novios, ahora esposos, que ante la Mare de Déu de la Mercè formularon sus votos de amor para toda la vida. Que la Virgen les ayude en su matrimonio. Enhorabuena.

PROYECTO LIBERTAD

El Conseller de Justicia, Exm. Sr. D. Ramon Espadaler, con la directora de nuestra Fundación Obra Mercedaria, Sra. Nuria Ortín, que le hizo entrega del último número de nuestra revista Proyecto Libertad en la que el señor Conseller fue entrevistado. Agradecemos su simpatía, sencillez y colaboración y deseamos al Sr. Conseller inspiración y acierto en el desarrollo de su trabajo.



COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO, ASCENDIÓ A 315,67€ MUCHAS GRACIAS.

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com



La canonización de Carlo Acutis, conocido como el "santo milenial" o "el influencer de Dios", ha sido fijada para el 7 de septiembre de 2025. Esta fecha fue confirmada por el Papa León XIV, luego de que la ceremonia prevista inicialmente para el 27 de abril se pospusiera debido al fallecimiento del Papa Francisco. Acutis, quien falleció a los 15 años por leucemia, será el primer santo "milenial" de la Iglesia Católica. Su beatificación ocurrió en 2020. Es un evento histórico que no te puedes perder.

- DEL 5 AL 8 DE SEPTIEMBRE / 2025 - PEREGRINACIÓN JUBILAR A ROMA Y ASÍS, ASISTIENDO A LA CANONIZACIÓN DE CARLO ACUTIS

Únete a un viaje único y lleno de espiritualidad para celebrar un evento histórico: la canonización del Beato Carlo Acutis, el primer santo milenial, en una ceremonia presidida por el Papa en la plaza de San Pedro del Vaticano. Una peregrinación intensa y emotiva a través de las ciudades sagradas de Roma y Asís, con acceso a las Puertas Santas de las grandes basílicas y visitas a lugares cargados de historia, arte y fe.

MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN:
93 122 67 00 info@rtcultural.com



COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS